



El PSOE pide cuentas sobre las obras de la Escuela de Enfermería

E. A. Z.
ZAMORA

El portavoz del Grupo municipal Socialista, Manuel Fuentes, interpelará a la alcaldesa en el pleno que se celebra hoy en el Ayuntamiento en relación a “las gestiones que ha efectuado a fecha 26 de octubre desde Zamora para exigir a la Junta de Castilla y León el inicio de las obras de la nueva Escuela de Enfermería en cumplimiento de los acuerdos incluidos en el Plan de Convergencia Interior aprobado el 25 de noviembre de 2010 y teniendo en cuenta las preocupantes declaraciones del Consejo Social de la Universidad de Salamanca”.

Fuentes se refiere a las recientes informaciones del Consejo Social de la Universidad, que “apremia a la Junta a iniciar las obras de la Escuela de Enfermería ya que los fondos para construir la Escuela tienen que estar justificados el próximo año y los trabajos terminados para no perder el dinero de Europa”, apunta el portavoz socialista.

Salubridad en la Laboral

En el turno de mociones, la concejala socialista Consuelo Pombero presentará una moción en la que se hace eco de la reciente denuncia de profesores, padres y alumnos de la Universidad Laboral por la situación de inseguridad e insalubridad a los que están expuestos por las obras del Palacio de Congresos. ■